

Les organisations syndicales de l'UPEC : CGT, Force ouvrière, SGEN-CFDT, SNASUB-FSU et SNPTES soutiennent les agents du Service Vie de campus et déposent un préavis de grève

Les représentants locaux des organisations syndicales SNPTES, SNASUB-FSU, SGEN-CFDT, Force ouvrière et CGT, soutiennent les personnels du Service Vie de campus de l'Université Paris-Est Créteil qui n'ont pas été consultés dans le cadre du projet de réorganisation les concernant et déposent un préavis de grève du 27 juin 2018 au 9 juillet 2018. Les grands perdants de cette désorganisation de l'UPEC seront les étudiants, notamment les étudiants les plus fragiles car la confidentialité pour les demandes de logement sera, par exemple, rendue impossible.

Dans le cadre de la réorganisation du bâtiment I du Campus Centre, les personnels du service Vie de campus de l'Université Paris-Est Créteil n'ont pas été consultés. Il leur a été tardivement proposé un déménagement transitoire à la Maison des projets et ses annexes sans calendrier et sans tenir compte des particularités du Service Vie de Campus, dont le pic d'activités a lieu avant la fermeture de l'université pour préparer la rentrée de septembre 2018. Par ailleurs, les locaux proposés en transition ne sont pas adaptés au service : trop petits, non conformes aux normes de sécurité et non adaptés à l'accueil du public. Malgré l'alerte faite par le CHSCT de l'UPEC en date du 14 juin 2018, "Les représentants du personnel du CHSCT demandent la suspension de la réorganisation du Bâtiment I jusqu'à l'arrivée d'une nouvelle équipe politique, hormis les travaux de désamiantage du Bâtiment I au 4eme étage.", le processus de déménagement s'est poursuivi.

De nombreux risques psychosociaux ont été signalés par le CHSCT et des avis ont été déposés par les personnels dans le registre santé et sécurité (atteintes aux conditions de travail, stress...). Cette méthodologie désastreuse quant à la réorganisation du bâtiment I génère d'importantes répercussions. Les conditions de travail des agents se trouvent dégradées, altérant leur capacité à assurer correctement leur mission. Dans cette période charnière pour l'université ces difficultés risquent fortement de remettre en cause le bon déroulement de l'inscription des étudiants et de la rentrée universitaire et, de fait, **de nuire au service rendu aux usagers**.

Par ailleurs, les risques psychosociaux des personnels ont été accrus lorsque les personnels du Service Vie de campus ont appris qu'on les aurait consultés à propos de ce projet de déménagement. Les personnels démentent catégoriquement cette affirmation. Aucune consultation n'a été organisée et c'est un sentiment de tromperie qui domine actuellement parmi les agents.

Les personnels et leurs représentants syndicaux sont dans l'attente d'un rendez-vous avec l'administratrice provisoire afin de débloquer cette situation au plus vite et de permettre au service Vie de campus d'assurer sa mission dans de bonnes conditions. Pour ce faire, nous demandons le respect de l'avis du CHSCT du 14 juin 2018 : "Les représentants du personnel du CHSCT demandent la suspension de la réorganisation du bat I jusqu'à l'arrivée d'une nouvelle équipe politique, hormis les travaux de désamiantage du Bâtiment I au 4eme étage" et sollicitons urgemment une rencontre avec l'administratrice provisoire.

Les organisations syndicales SNPTES, SNASUB-FSU, SGEN-CFDT, Force ouvrière et CGT, qui soutiennent ces personnels dans leur lutte légitime déposent un préavis de grève du 27 juin 2018 au 9 juillet 2018, soit 8 jours fermes et ouvrés.

